

[Objective / Objectif](#)

[Interested people / Intéressés](#)

[Join the Discussion Group / Rejoindre le Groupe de discussion](#)

[Related centers of interest / Centres d'intérêt liés](#)

[Sub-folders of the center of interest / Sous-dossiers du centre d'intérêt](#)

[Documentation](#)

[Actors](#)

[Organizations](#)

[Persons](#)

[Biblio](#)

[Articles](#)

[Actions](#)

[Faites](#)

[A faire](#)

[Proposal to Option Vegan Canada/ Proposition à Option Végane Canada](#)

Objective / Objectif

Obtenir que l'Option Vegane soit mise en oeuvre par la Ville de Montréal

Interested people / Intéressés

[Join the Discussion Group / Rejoindre le Groupe de discussion](#)

[Join the Facebook Discussion Group / Rejoindre le Groupe de discussion Facebook](#)

[Join the Facebook Messenger Group / Rejoindre le Groupe de discussion Facebook Messenger](#)

Set Comments > Notifications to All events / Paramétrer Commentaires > Notifications sur Tous les événements

Register and de-register freely / S'inscrire et se désinscrire librement

Doc managers / Gestionnaires :	Laura	Alyssa	Stephanie	Sorin		
Interested others / Autres intéressés :	Margaret?	Milen?	Nadim			
						J-Chris. Lurenbaum

Related centers of interest / Centres d'intérêt liés

[Option Végane / Vegan Option](#)

[Local networks / Réseaux de proximité](#)

Sub-folders of the center of interest / Sous-dossiers du centre d'intérêt

MTL ville végé

- [Document de présentation pour prospection](#)
- [Compte-rendus des réunions](#)
- [Objectifs et Suivi](#)
- [Document de référence](#)

Partir un sous centre sur une coopérative d'habitation Vegane.

JCL 13/2/2019 : il faudra penser à mettre en lien réciproque avec le centre d'intérêt [Local networks / Réseaux de proximité](#) qui contient déjà des informations à ce sujet. Il y a aussi 1 projet de création de « coopératives d'habitation algoprioritaristes » à Montréal, donc végane, à mettre en lien (voir Robert Daoust). Je suis partant si un tel projet émerge !

Documentation

Actors

Organizations

Ville de Montreal

[Projet Montreal](#)

Association Vegetarienne de Montreal [AVM](#)

Montreal Animal Save	438-346-1318	c.baccigotti@gmail.com
Végane Montreal	514-462-7954	misschlalom@gmail.com
Options Véganes	514-943-6563	chrystophe3@hotmail.com ,
	438-887-4940	chloesurprenant@live.fr
Nousrire	514-244-6812	mariondemers@gmail.com
		communications@nousrire.com
269 Life Canada	438-888-0328	nadleb@live.ca
Comité Antispécisme du Cégep		c.giguere@videotron.qc.ca
SPA Canada	514-808-7330	jchamel@spacanada.org
HSI		edemianowicz@hsi.org
Académie Végétale	514-271-0333 #102	laura.belfada@academievegetale.com

[Réseau JASE](#)

[Collectif Antispéciste pour la Solidarité Animale \(CASA\)](#)

Equiterre

Fondation David Suzuki

AVUS Ass.vege de l'Univ. de Sherbrooke

Kara Animal right association

Véganes de Québec (groupe FB)

Voix Animale

Anonymous for the Voiceless

Persons

[Marianne Giguere](#)

[Marie-Josée Parent](#)

Biblio

Articles

<https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1059172/madame-velo-projet-montreal-elections-marianne-giguere>

<https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1066144/marie-josee-parent-premiere-elue-autochtone-montreal-elections-coderre>

Actions

Faites

1. Courrier envoyé à Marianne Giguère le 30 Novembre et en attente de réponse.
2. [Reunion](#) avec Montreal Ville Vege.
3. [Réunion](#) avec Marianne Giguère

A faire

- 1.
2. Document avec les points argumentaires clefs pour la promotion d'une option vegane (pour projet Mtl Ville Végé)

[Proposal to Option Vegan Canada/ Proposition à Option Végane Canada](#)

Description d'OVM (But, description, projets, stratégie, sous-projets ou prochaines étapes)

Francais

OVM travaille activement afin de faire en sorte que des options végétaliennes soient offertes dans les établissements publics municipaux tels que les machines distributrices, les vendeurs dans les arénas publiques.



Le but ultime d'Option Végane Montréal est d'adopter une loi qui obligerait légalement les institutions de la municipalité de Montréal à offrir des options végétaliennes dans une perspective environnementale (alternative alimentaire verte afin de réduire les GES à l'échelle municipale et globale) et sociale (mesure d'inclusion sociale et d'anti-discrimination).

Le projet "Montréal, ville végé" est une initiative portée par un regroupement d'organismes et de personnes visant à convaincre l'administration publique de mettre en oeuvre différentes tactiques et actions sociales ou politiques. Sa stratégie globale consiste à promouvoir un mode de vie meilleur pour la santé, plus respectueux de l'environnement et des animaux, qui veille à l'équilibre alimentaire mondial, au partage transparent de l'information et à la consommation de produits locaux. Pour ce faire, nous demandons de mettre en valeur l'offre végétale existante et d'encourager l'émergence de nouvelles initiatives.

OVC travaille aussi de concert avec [Marianne Giguère](#), conseillère municipale, qui, en son nom personnel appuie cette démarche. Nous tentons, plus spécifiquement de faire de Montréal une ville innovante, verte et végétalisée. L'appui à la fois symbolique (support officiel médiatisé) et pratique (instauration de lois et de règlements) constitue, en notre sens, une avancée considérable et inévitable.

Ce projet est essentiel pour plusieurs raisons. D'abord, OVM fait la promotion de la santé générale par la promotion d'une alimentation à base végétale, haute en fibres, riches en vitamines et faible en gras. Ensuite, elle s'inscrit en accord avec les lignes directrices du [Nouveau Guide alimentaire canadien](#). De plus, elle entre en cohésion avec les recommandations émises dans le [Rapport EAT-Lancet](#). Enfin elle sert un objectif de promotion d'un environnement sain pour les Montréalais, et de manière plus étendue, aux générations présentes et à venir

Anglais

The ultimate goal of Vegan Option Montréal (VOM) is to pass legislation that would legally require the institutions of the municipality of Montreal to offer vegan options from an environmental perspective (green alternative food to reduce GHGs at the municipal and global level) and social (social inclusion and anti-discrimination measure).

If you want to find out more about this project and how you can help, feel free to contact [Laura Fort](#), the coordinator of Vegan Options in Education. Find us on Facebook, at [Option Végane Montreal](#).

The “Montréal, ville végé” project is an initiative led by a group of organizations and individuals aimed at convincing the public administration to implement various tactics, and social or political actions. Its overarching strategy is to promote a way of life that is healthier, more friendly to the environment and to the animals, working toward a global food balance, transparent sharing of information and the consumption of local products. To this end, we ask that the existing supply of plant-based products be promoted and that new initiatives be encouraged.

VOM is also working with city councillor [Marianne Giguère](#), who supports this initiative in her own name. More specifically, we are trying to make Montreal an innovative, green and vegetated city. Symbolic (official media) and practical (legislative and regulatory) support is, in our view, a significant and inevitable step forward.

This project is essential for several reasons. First, VOM promotes general health by promoting a plant-based diet that is high in fibre, high in vitamins and low in fat. Second, it is consistent with the [New Canada food guide guidelines](#). It is also consistent with the recommendations made in the [EAT-Lancet report](#). Finally, it serves a goal of promoting a healthy environment for Montrealers, and more broadly, for present and future generations.